

Québec, le 17 janvier 2024

COMMUNIQUÉ

Nouveau site Web

Nous sommes heureux de vous annoncer le lancement du nouveau site Web du Tribunal administratif de déontologie policière. Ce dernier a été revu en entier pour mieux répondre aux besoins de la clientèle du Tribunal et faciliter la navigation, notamment, par son design plus convivial et intuitif et ses nouvelles fonctionnalités. De plus, il est également adapté à tous les appareils, y compris les mobiles et les tablettes.

Tout comme notre changement de nom, ce nouveau site rejoint une des orientations que le Tribunal s'est donné consistant à mieux faire connaître et comprendre son rôle et son mandat auprès des citoyens. C'est ainsi que la présentation de notre nouveau site Web a également été repensée pour mieux mettre en avant nos contenus et nos services.

Nous espérons que cette refonte apportera une amélioration significative à votre expérience de consultation et de navigation.

Le secrétariat général du Tribunal sera disponible pour offrir du support si vous cherchez une information sur notre nouveau site. Vous pouvez communiquer avec Me Carole Beaulieu par écrit au : tribunal.deontologie@tadp.gouv.qc.ca

Le président,

Marc-Antoine Adam